



Wanderung Blauen - Aesch 20. September 2023

Wanderguppe

Wiederum ein prachtvolles Wetter, um eine Wanderung zu starten. So fuhren wir von Reinach zum Bahnhof Dornach – Arlesheim, um mit der S-Bahn nach Laufen zu gelangen. Danach mit dem Bus nach Blauen – Dorf, zum Ausgangspunkt der Wanderung. Ein kleiner flacher Anstieg führte uns zum Höhenweg, welcher uns eine herrliche Aussicht in Richtung Passwang gewährte.



Am Plattenpass angekommen wurde die Route geändert. Anstatt Richtung Klus ging es über die Neumatt nach Pfeffingen. Wiederum eine traumhafte Aussicht über das Birstal zum Schwarzwald.



Da der Bus beim Bergmattweg schon abgefahren war. Ging es zur Haltestelle Pfeffingen Dorf. Das Kluserstübli, wie soll es anders sein öffnete, entgegen den Angaben auf der Webseite, erst um 18:00 Uhr. Darum ging es nach Reinach zur Cucina Amici um den Wandernachmittag beim gemütlichen beisammen sein zu beenden.

Dr Wandervogel

